

冬休み前集会

令和2年12月24日

みなさんこんにちは。

新型コロナウイルスに振り回された令和2年もあと1週間となりました。みなさんが思い描いた1年ではなかったのではないかと思います。

しかし、そんな1年だったなかでも、みなさん一人ひとりの成長や、集団としての成長を感じ取ることができました。

いつもと違う状況が、みんなをより成長させたのだと考えると、決してわるいことばかりの1年ではなかったと、前向きにとらえたいと思います。

さて、明日から冬休みに入ります。年末年始をまたぐ冬休みは、何かと慌ただしく過ぎていきます。くれぐれも生活のリズムを崩さず、コロナ感染防止はもちろんのこと、事故や他の病気にも気をつけて過ごしてください。

特に3年生のみなさんは、先日の個人懇談での話のとおり、進路選択が目前に迫ってきました。ますます緊張感や不安感が増してきているのではないのでしょうか。

自分の進路決定に向けてラストスパートをかける冬休みではありますが、年末年始ぐらいは、ゆっくり過ごしましょう。大掃除をしたり、おせち料理を食べて初詣したりと、日本人として、日本の伝統文化に触れることは大切だし、気分転換にもなります。

1, 2年生も部活動や冬休みの宿題などいろいろ忙しい冬休みだと思いますが、3年生同様、年末年始は家族と一緒にゆっくりすごしてほしいと思います。

「一年の計は元旦にあり」という言葉があります。「一年の計は」の「計」は「計画の計」で、新しい年を充実したものにするには、1年の最初の日である元旦に目標や計画を立てることが大切だという意味です。

みなさんも元旦の朝に1年間の目標を立て新年のスタートを切ってください。

それでは新年1月8日にみなさんが元気な顔を見せてくれるのを楽しみにしています。みなさん、よいお年を！以上終わります。